



Ordentliche Mitgliederversammlung am 23.04.2024

Knappensänger Werner Stilz für 65 Jahre aktives Singen vom Chorverband Rheinland-Pfalz geehrt / Knappenchor würde sich über neue Sänger sehr freuen

BUNDENBACH – Eine besondere Überraschung brachte Dajana Müller vom Kreischorverband Birkenfeld mit zur ordentlichen Mitgliederversammlung des Knappenchores Bundenbach. Für 65 Jahre aktives Singen wurde Sangesfreund Werner Stilz vom Chorverband Rheinland-Pfalz geehrt. Der fast 88-jährige ist der älteste aktive Sänger bei den Knappen und begeisterter Basssänger. Mit dem Wunsch noch lange gesundheitlich fit zu bleiben und gesanglich aktiv, gratulierten ihm Knappenchef Werner Krug und Chorleiter Gregor Steffen, sowie die Sänger des Chores.



(v.l.) Werner Krug, Werner Stilz, Dajana Müller und Gregor Steffen.

Im Jahr 2025 besteht der Knappenchor Bundenbach 40 Jahre. Ob dieses Jubiläum noch gesanglich gefeiert werden kann, liegt in erster Linie an den aktiven Sängern. Noch sind 17 Sänger aktiv, die aber altersbedingt manchmal wegen Krankheit ausfallen. Deshalb würden sich die Sänger der Hunsrücker Knappen freuen, wenn neue Sänger den Weg zum Knappenchor finden würden. Im Jahr 2023 wurden 41 Gesangsproben abhalten, die im Schnitt von 12 Sängern besucht wurden, so Knappenchef Werner Krug in seinem Jahresbericht.

Geschäftsführer und Chorleiter Gregor Steffen gab einen Rückblick über die Aktivitäten. Neben der eigenen Barbarafeier gaben die Knappen bei Konzerten in Deuselbach und Heimweiler ihre musikalische Visitenkarte ab. Ein Höhepunkt des letzten Jahres war die Konzertreise ins brandenburgische Klein-Mutz.

Das erste Konzert in 2024 haben die Knappen bereits mit viel Freude und Spaß in Kappeln absolviert. Weitere Termine sind am 14.09.2024 die Nacht der Chöre in Kirn, ein Konzert am 28.09.2024 beim MGV Kirn-Sulzbach und ein Konzert am 05.10.2024 in Wickenrodt.

Mit einem größeren Minus wurde das Geschäftsjahr 2023 abgeschlossen, so der neue Finanzverwalter Alfred Vankorb in seinem Kassenbericht. Über den Ablauf der Barbarafeier muss geredet werden, so Alfred Vankorb. Denn das Interesse der Besucher war im letzten Jahr so stark rückläufig, sodass der Verein gerade noch so um einen finanziellen Verlust herumkam. Die Kassenprüfer Manuel Heras und Joachim Bobek bescheinigten eine tadellose Kassenführung und beantragten die Entlastung des Vorstandes.

Bei der allgemeinen Aussprache wurde der Ablauf der Barbarafeier auf den Prüfstand gestellt. Es ist noch alles offen, ob sie noch durchgeführt wird oder in einer anderen Form ausgerichtet wird, soll im Laufe des Jahres nach Gesprächen mit der Gemeinde entschieden werden.

Weitere Infos unter www.knappenchor-bundenbach.de

Leiter für Öffentlichkeitsarbeit im Knappenchor Bundenbach 1985 e.V.

Bericht und Bild von

Rolf Schwabbacher